recommandée à la sainte Vierge, avec la plus grande confiance, elle a avalé une feuille de Roses Bénites, et aussitôt elle a senti un mieux extraordinaire qui s'est terminé par une guérison complète.—UNE ABONNÉE.

Québec.—Actions de grâces à N.-D. du T. S. Resaire pour une faveur spirituelle obtenue par l'intercession de Marie, et pour la guérison d'un mal de tête d'une personne qui souffrait beaucoup et qui promit de publier, si elle l'obtenait, sa guérison dans les Annales!—Une religieuse.

NICOLET.—Une personne affaiblie par une grande perte de sang souffrait beaucoup: on lui envoya une médaille du Rosaire, qu'elle porta sur elle; et elle fut complètement guérie.—Un abonné.

PROVIDENCE, R. I.—Je suis heureux de vous annoncer la bonne nouvelle de la guérison de mon fils qui était souffrant d'une maladie des os, ne pouvant se servir de ses jambes depuis trois mois, et, suivant la déclaration de nos savants médecins de l'hôpital où il était, cette maladie devait le retenir au lit au moins cinq ou six mois dans des appareils très douloureux et peut-être n'allait-il jamais plus en rele-Mais du moment où vous l'avez recommandé au Cap, à N.-D. du Rosaire, les souffrances ont disparu complètement. Car deux jours après l'envoi de ma lettre, sa mère étant allée le visiter, il lui dit: " Maman, que je suis donc bien, depuis hier! Je ne sens plus aucune douleur. Je crois qu'il y a là quelque chose d'extraordinaire : il ne me manque plus qu'un peu de forces." Et, quelques jours après, il était